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Satans Eden Nr. 151 
Es wiederholt sich in jedem Zeitalter. 

4. Februar 2024, Vormittag  

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 
Amen. Gott segne euch alle. Lasst uns einfach unsere Häupter im Gebet beugen.  

Gnädiger Vater, wir, Herr, treten vor Dich im Namen Jesu Christi, und wir bitten Dich, Herr, mit uns zu 

sein und uns durch diesen Tag zu helfen. 

 

Und wir danken Dir, Herr, für das schöne Wetter, das wir diese Woche haben. Und Vater, wir beten nur, 

dass Du uns hilfst, uns auf die Heimkehr vorzubereiten. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

Sie können sitzen.  

 

Nun, wir werden uns heute Morgen Satans Eden Nr. 151 ansehen, und ich habe es betitelt: "Es wiederholt 

sich in jedem Zeitalter". 

 

Satans Eden, P. 35, Gottes Eden wurde in Gerechtigkeit gegründet. (Das ist Richtige Weisheit.) Satans 

Eden ist in Sünde gegründet, weil Satan Sünde ist. Gott ist Gerechtigkeit. Und Gottes Königreich wurde 

in Gerechtigkeit und Frieden und Leben aufgerichtet, und Satans Aufrichtung ist in Sünde und 

religiöser Sünde. 

 

Was ist also Unglaube? Unglaube ist eine Fantasie. Nur reine Fantasie. Hirngespinst. 

Unglaube bedeutet nicht, das zu glauben, was Gott gesagt hat. Du kannst die Bibel als geschriebene 

Geschichte nehmen, wie Gott es sieht. Es ist real, es ist lebendig, es ist Realität. 

 

Nehmen wir zum Beispiel, wenn Sie ein Schriftsteller sind. Es ist Unglaube. Es ist ein Fantasieland. 

Schreiben Sie Romane? Was sind sie? Was ist ihr Zweck? Um Sie in ihre fiktive Geschichte von "Was 

wäre, wenn?" Schreibe eine Geschichte und wenn sie sich wirklich gut verkauft, dann machen sie einen 

Film daraus.  

 

Was ist es? Fantasieland. Es ist alles nur Unglaube. Du denkst also, dass du etwas tust, wenn du dir einen 

Film ansiehst. Aber es ist imaginär, aber die Bibel ist real, sie ist das Wort Gottes. 

 

Du schreibst für eine Zeitung oder ein Magazin. Es ist alles Fantasieland. Wenn du ein Schauspieler bist, 

spielst du nur jemand anderen, und das Skript, dem du folgst, ist reine Fantasie. Schriftsteller und 

Schauspieler leben also alle in einer Fantasiewelt. Du willst, dass die Menschen das glauben, was nicht 

real ist.  

 

Aber wenn sie die Bibel predigen und die Realität dessen zeigen, was vor sich geht, fühlen sie sich 

beleidigt? Warum? Weil sie die Realität nicht wollen. Sie wollen Illusion und Täuschung, und alles, was 

sie wollen, ist Fantasieland. Und alles, was nicht offenbart wird, ist offen für Illusion und Verblendung. 

 

Nehmen Sie jede Sportart, in die Geld fließt. Fußball, Baseball, Basketball, Soccer. Es wird von den 

Geldmännern geführt. Es ist ein Fantasy-Spiel geworden. Es ist nur ein Kinderspiel, aber Erwachsene 

spielen es. Warum? Wegen des Geldes.  
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Es gibt keinen Unterschied zwischen Fußball, der sonntags gespielt wird (was den Tag des Herrn bricht) 

und Fantasy-Fußball. Aber zumindest diejenigen, die Fantasy Football spielen, wissen, dass es nicht real 

ist, oder doch? Sport wird von milliardenschweren Buchmachern betrieben. Warum?  

 

Es ist alles Unterhaltung, und uns wird gesagt, dass dies ein Merkmal der Endzeit ist. "Liebhaber des 

Vergnügens mehr als Liebhaber Gottes".  

 

Im Sport geht es um Unsummen an Geld, aber es ist nicht mehr real. Oh, in den Schützengräben können 

die Linienrichter kämpfen und sich blutig machen wie die Gladiatoren von einst. Aber die 

Schlüsselspieler werden mit riesigen Gehältern gekauft und sind gezwungen, mitzuspielen, oder sie 

werden entlassen.  

 

Gibt es einen Spieler in der NFL, der ein wahrer Christ ist? Nein. Du sagst: Wow, das ist eine ziemlich 

starke Aussage. Nein, sonst würden sie am Sonntag nicht spielen, wenn sie es wären. Als ich im 

Trainingslager für die Wikinger war, sagte der Heilige Geist immer wieder zu mir: "Du kannst die Welt 

gewinnen, aber deine Seele verlieren." Seht ihr, als ich auf der College war, da spielten wir Samstags 

und wir konnten den Tag des Herrn ehren. Und sie luden mich überall ein, um in Baptisten Kirchen zu 

sprechen und solche Sachen. Aber als ich im Trainingslager der Vikings war, sagte Er mir, dass du deine 

Seele verlieren willst. Dies ist der richtige Ort, um es zu tun. OKAY? 

 

Sport ist also Unterhaltung. Wie bei Filmen erwartest du, dass du unterhalten wirst. Schulen sind zu einer 

Fantasiefabrik geworden, die Schüler hervorbringt, die die Realität nicht sehen können. Sie wissen nicht 

einmal, welches Land wo liegt oder welche Staaten wo liegen.  

Obama wusste nicht einmal, wie viele Bundesstaaten es in den Vereinigten Staaten gibt (50). Er sagte 

nun, ich war bei 57 und jetzt möchte ich zum 58. gehen. Das sagt mir, dass die Leute verdummt sind. 

 

Die Schulen lehren dich nicht mehr über Gott, sie lehren dich, was sie wollen, dass du glaubst. Du kannst 

einen Studenten an der Uni fragen, ob Männer ein Baby bekommen können, und er wird sagen: Ja, und 

das nennst du Bildung? Ich nenne es Indoktrination.  

 

Wir haben den Leiter des Gesundheitswesens in den USA, der sich für eine Frau hält. Er ist ein großer, 

stämmiger Mann (wahrscheinlich ein Tackle, wenn man seine Größe bedenkt), der in der High School 

einmal Football gespielt hat und jetzt ein Kleid trägt. Damals hieß er Richard, jetzt änderte er ihn in 

Rachel. 

 

Was hat er also in der Schule gelernt? Nichts als Fantasien. Aber fragen Sie sie nach echter Wissenschaft, 

wie die wahre Wissenschaft sagt, dass man zwei X-Chromosomen haben muss, um eine Frau zu sein und 

somit schwanger zu werden, und sie verstehen das nicht. Doch Herr Levine hat XY-Chromosomen, was 

ihn zu einem Mann macht, und war 25 Jahre lang mit seiner Frau verheiratet und hatte zwei Kinder, dann 

ließ er sich von ihr scheiden. Aber er trägt ein Kleid und sagt, er habe sich mit 55 Jahren in eine Frau 

verwandelt. Können Sie sich vorstellen, dass sich das in etwas verwandelt, das Sie nicht sind? Seht ihr, 

ihre Theologien sind alle verkorkst. Es ist so, wie die Leute sagen, wir waren Schweine und jetzt sind 

wir Söhne Gottes. Nein, du warst immer ein Sohn Gottes, so steht es in der Bibel.  

 

Er hinterließ eine Frau und 2 erwachsene Kinder, um ins Fantasieland zu gehen. Das ist keine Realität. 

Das ist Fantasieland. Und sie können nicht sehen, dass dies diese Nation und alle Nationen zerstört. Sie 
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können die Realität nicht sehen, also glauben sie, dass Marvel-Charaktere auf einer großen Leinwand zu 

sehen sind, und denken, dass sie real sind, als ob das Realität wäre, obwohl es nur Fantasieland ist.  

 

Also lernen sie in der Schule Fantasiewissenschaft. Und die Leute, die Geld haben, denken irgendwie, 

dass sie dadurch besser sind als der Rest der Menschheit. Sie denken, dass sie diejenigen sind, die über 

allen anderen stehen. Nun, hat Satan nicht am Anfang das Gleiche getan? Er wollte sich über die Söhne 

Gottes erheben. 

 

Das war die Eigenschaft Luzifers, die ihn aus dem Himmel warf. Sie haben die ganze Welt getäuscht, 

indem sie die Fantasiewissenschaft benutzten, die jetzt an diesen prestigeträchtigen Universitäten im 

ganzen Land gelehrt wird, und so ist die Welt nachweislich verrückt.  

 

Einstein sagte: "Wahnsinn ist, immer wieder das Gleiche zu tun und ein anderes Ergebnis zu erwarten." 

Und die Welt macht immer und immer wieder dasselbe, 2,3,4,5, sogar 6 Mal, nur weil ein paar Leute 

gesagt haben, dass sie es tun sollten. 

 

Und unser Prophet warnte uns, dass in der Endzeit die ganze Welt verrückt sein würde. Und die ganze 

Welt hat sich für die Fantasie entschieden, anstatt für echte Wissenschaft zu stehen. Und die wirklichen 

Wissenschaftler wurden von ihren Jobs boykottiert und davon, ihre Stimme zu erheben und die 

prophezeiten Boykotte einzubringen, die wir gesehen haben. 

 

Und die Welt verschloss ihre Augen vor der Wirklichkeit, so wie sie ihre Ohren vor der Stimme Gottes 

verschlossen hat. Und sie haben sich auf die Flüche Gottes eingestellt, wie es in 5. Mose 28 heißt. Sie 

haben sein Wort aus dem Rampenlicht der Öffentlichkeit genommen.  

 

Wissenschaft, Medizin, Bildung, Politik, Hollywood, alle Medien und alle Literatur und sogar die 

meisten Religionen basieren heute auf Illusionen und Täuschungen, die eine Fantasie sind.  

 

Sogar unsere Bauern waren früher echt, aber jetzt produzieren sie Fantasienahrungsmittel, die als (GMO) 

GVO-Lebensmittel bezeichnet werden, die größer und besser aussehen, aber keine Nährstoffe enthalten, 

so dass sie den Tod produzieren.  

 

Früher gab es eine wirkliche Medizin, aber jetzt produzieren die Arzneihändler jedes Jahr den Tod und 

töten Millionen von Menschen.  

Aber werden sie verklagt? Nein, weil sie zu viel zum Fantasy-Kongress beitragen und jedes Jahr geht 

ihnen das Geld aus. Was machen sie also? Sie wählen selbst mehr Geld. Es ist nur Fantasie. Sie leben 

nur von einem Traum. Alles klar. 

Eigentlich ist es eine Illusion, denn sie tragen zu viel zum Fantasy-Kongress bei, wo sie Gimmicks 

verwenden, um dich in einer Fantasy-Wirtschaft zu halten.  

 

Sogar dem Propheten Elisa wurde von der Schule der Propheten gesagt, und ich möchte, dass ihr bemerkt, 

dass es eine Schule war, und sie sagten: "Da ist Tod in den Topf." Er dachte, er hätte Erbsen, obwohl er 

stattdessen ein paar giftige Kürbisse hatte. Schon ein Kind kennt den Unterschied zwischen kleinen 

Erbsen und großen Kürbissen. Aber vielleicht dachte er, es sei eine GVO-Erbse?  
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Wie auch immer, Bildung produziert eine solche Verdummung, dass man die Leute, die es durch ihr 

System schaffen, an einer Hand abzählen kann, dass all die Fantasiewissenschaft, die sie vorantreiben, 

nicht glaubt.  

 

Bevor wir also weitermachen, lassen Sie mich Ihnen sagen, was die Realität ist. Es ist Gerechtigkeit, es 

ist Rechtschaffenheit. Nehmt die Gerechtigkeit aus der Gleichung heraus und ihr habt Fantasieland, ihr 

habt Illusion und ihr habt Verblendung. Aber bevor ich darauf eingehe, möchte ich eine Schriftstelle 

vorlesen, die euch helfen wird, sie zu verstehen. 

 

Sprüche 12:5 Die Pläne der Gerechten sind richtig, aber die Ratschläge der Gottlosen sind trügerisch. 

 

Denken Sie jetzt darüber nach, wie einfach das ist. Die Gedanken der Gerechten sind richtig. Was macht 

einen Menschen gerecht, seine Gedanken? Ist es eine mystische Kombination, Dinge für Gott zu tun? 

Oder ist es einfach so, dass es das ist, was dich rechtschaffen macht, wenn du die richtigen Dinge denkst? 

Den Sinn Christi haben. Und denkt daran, wir haben 8 Predigten damit verbracht, die richtige Art von 

Samen in eurem Sinn zu gießen, denn dieser Samen, der Gedanken sind, wird zu Worten und dann zu 

Taten. 

 

Sprüche 16:13 Gerechte Lippen gefallen den Königen wohl, und wer aufrichtig redet, macht sich beliebt. 

Und wie könntest du die richtigen Dinge sagen, wenn sie nicht zuerst in deinem Sinn und deinem Herzen 

wären? Die Bibel sagt uns : Wie ein Mensch in seinem Herzen denkt, so ist er, und dann sagte Jesus: 

"Aus der Fülle des Herzens redet der Mund".  

 

Wenn du also wissen willst, ob du von Gott auserwählt bist, was denkst du? Denkst du an Football, den 

Super Bowl oder die Dinge tun, die die Welt tut? Oder denkst du an Gott? Darum liebt es ein König, das  

Richtige von deinen Lippen zu hören, weil es zeigt, dass du die richtigen Dinge denkst und deshalb 

gerecht bist. 

 

Im Negativ sagt die Bibel dasselbe Ding, Apostelgeschichte 13:10 und sprach: O du Sohn des Teufels, 

voll von aller List und aller Bosheit, du Feind aller Gerechtigkeit, wirst du nicht aufhören, die 

geraden Wege des Herrn zu verkehren? 

 

Und ebenso heißt es in Sprüche 16:8: "Besser ist ein wenig mit Gerechtigkeit (ein wenig mit rechtem 

Denken) als große Einkünfte ohne Recht." Dann viel zu gewinnen, indem man nicht Recht hat. 

 

Und wir finden in Hiob 35:2: " Hältst du dies für Recht, wenn du sagst: »Ich bin gerechter als Gott« 

Mit anderen Worten, wie kannst du gerecht sein, wenn du denkst, dass deine Gedanken gerechter sind 

als Gottes eigene Gedanken?  

 
Und wie kannst du die richtigen Gedanken haben, wenn Gott nicht Seine Gedanken, die richtig sind, in 

dich hineinlegt? Wie kannst du allein Gottes Gedanken denken, wenn Gott dies in Jesaja gesagt hat? 

 

Jesaja 55:8 Denn meine Gedanken sind nicht eure Gedanken, und eure Wege sind nicht meine Wege, 

spricht der HERR.  

9 sondern so hoch der Himmel über der Erde ist, so viel höher sind meine Wege als eure Wege und 

meine Gedanken als eure Gedanken. 
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Kommen wir also zurück zu der Frage, wie könnt ihr Seine Gedanken empfangen, welche richtig sind? 

Er sagte in  

Johannes 17:20  Ich bitte aber nicht für diese allein, sondern auch für die, welche durch ihr Wort an 

mich glauben werden, 21 auf dass sie alle eins seien, gleichwie du, Vater, in mir und ich in dir; auf dass 

auch sie in uns eins seien, damit die Welt glaube, dass du mich gesandt hast. 22 Und ich habe die 

Herrlichkeit, (die Doxa, die die Meinungen, Werte und Urteile Gottes sind), die du mir gegeben hast, 

ihnen gegeben, auf dass sie eins seien, gleichwie wir eins sind. So empfängt ihr den Sinn Christi.  

 

Nun zurück zu Bruder Branhams Predigt, Satans Eden: "Beachte, wie er es in der Täuschung getäuscht 

hat, wie er es versprochen hatte. Er versprach, dies zu tun. Wusste das jemand? Wenden wir uns Jesaja 

zu, wenn ihr einige dieser Schriftstellen haben wollt, wenn ihr... Ich denke, ich sollte mehr von ihnen 

zitieren. Wenden wir uns kurz Jesaja dem 14. Kapitel zu und schauen wir uns an nur einen Moment, was 

Satan hier gesagt hat. In Jesaja 14 lesen wir es.  

 

Und seht euch an, was dieser Kerl getan hat: Jesaja 14, beginne mit dem 12. Vers. Wie bist du vom 

Himmel herabgefallen, du Glanzstern, Sohn der Morgenröte! Wie bist du zu Boden geschmettert, du 

Überwältiger der Nationen!  Und doch hattest du dir in deinem Herzen vorgenommen: ›Ich will zum 

Himmel emporsteigen und meinen Thron über die Sterne Gottes erhöhen ... (Das sind Söhne.) ... Sterne 

Gottes:  

 

Und ich werde auch auf den Berg der Versammlungen gehen, auf die Seiten des Nordens, und ich will 

emporfahren auf Wolkenhöhen; (Viele Wolken von Zeugen) Ich werde den Allerhöchsten mich 

gleichmachen. 

 

Bruder Branham war es tatsächlich, der sagte, dass die Sterne die Söhne Gottes sind. Und der Apostel 

Paulus sagt, dass die Wolken viele Wolken von Zeugen sind.  

 

36 Vergleicht nun das hier drüben mit unseren anderen Schriftstellen im Thessalonicher Brief vor 

einiger Zeit, wie er sagte, er setze in den Tempel Gottes und erhebe sich über alles, was Gott genannt 

wird, so dass er als Gott, auf Erden als Gott angebetet werde.  

Da ist der Gott dieser Welt, über den ich euch letzten Sonntag gepredigt habe. Hier ist er heute in der 

Täuschung. Diese tückische Stunde, die gewaltige Zeit, in der wir leben, es ist die glorreichste Zeit aller 

Zeiten, denn wir stehen wieder vor dem großen Jahrtausend.  

 

Wir stehen wieder vor dem Eden. Aber genau in diesem Alter (all die Täuschung und jede Taktik, die er 

jemals angewandt hat und mit der er täuschen konnte) hat er alles zusammengenommen und sich selbst 

gestärkt und ist wie Gott herabgestiegen (denkt daran, dass es zu dieser Zeit zwei Parousia gibt) und setzt 

sich an die Stelle Gottes, religiös, und kann die Schrift zitieren und euch die Schrift sagen, so wie 

Satan es mit Eva im Garten Eden tat.  

 

Nun, ich weiß nicht, wie viele von euch sich daran erinnern, aber als Papst Franziskus auf die Szene kam, 

zitierte er die ganze Zeit die heiligen Schriften und die Schriften, die er zitierte, waren richtig. Aber 

plötzlich, nach einer Weile, schwenkte er einfach ab und ging in den ausgewachsenen (full-blown) 

Kommunismus über. 
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Auf diese Weise hat er die Welt pervertiert, und er tut es durch schlechte Theologie. Die gesamte 

muslimische Welt basiert auf schlechter Theologie. Die ganze katholische Welt basiert auf schlechter 

Theologie. Tatsächlich wird die ganze Welt von schlechter Theologie regiert. 

Und man kann seine Ausbreitung nicht aufhalten. Sie haben nicht die Manpower, um es selbst zu stoppen. 

Du wirst entweder ausgelöscht oder getötet. Sie denken, dass sie Gott einen Dienst erweisen, ohne dass 

es Sein Wille ist. Sie können sich nur selbst schützen. 

 

In der Tat schreit der Muslim, bevor er einem Menschen den Kopf abschlägt, weil er an die Gedanken 

Gottes glaubt, die nicht seine Gedanken sind, Lobpreisungen auf seinen Gott, der der Gott seiner Fantasie 

ist. Könnt ihr euch vorstellen, dass er einem Mann den Kopf abschlagen wird? 

Wer denkt Gottes Gedanken? Und dann spricht in seinem Kopf, aus der Fülle des Herzens, der Mund. 

Er preist seinen Gott, der nur der Gott seiner Fantasie ist.  

 

Bevor der Katholik dich ins Gefängnis steckt, weil du glaubst, was seine Kirche nicht lehrt, tut er es, weil 

sein Sinn darauf trainiert ist, zu denken, dass die katholische Kirche die einzige richtig denkende Kirche 

ist. Es gibt einen Weg, der dem Menschen richtig erscheint, aber die Wege dorthin sind die Wege des 

Todes.  

 

Aber einen Fleck davon wegzulassen, das ist alles, was er tun muss, diese Lücke zu machen, durch die 

die Giftlehre des Teufels hindurchströmen kann, wie "der Filter des denkenden Menschen", von dem wir 

neulich gesprochen haben.  

37 Er sprach aber, er wolle sich erheben über den Allerhöchsten, er werde aufsteigen über die Wolken 

und die Sterne, und er werde sich dort niederlassen wie Gott und über dem Allerhöchsten. Und es ist 

ihm gelungen, seine Drohungen wahr zu machen.  

 

Darauf gehen wir in Nr. 169 ein. Du fragst dich, wie Satan wirklich sein Eden baut? Denn du wirst 

herausfinden, dass er es durch einen Samen tut. So wie Gott als Söhne Gottes seinen Samen manifestiert, 

manifestieren Satans Samen, Satans Geist, sein Leben. 

 

Er hat gewiss einen wunderbaren Erfolg bei der Ausführung seiner Drohungen gehabt, indem die 

Menschen ihn in jedem Zeitalter den Wert des verheißenen Wortes Gottes für dieses Zeitalter weg 

erklären ließen. Genau so hat er es gemacht. In jedem Zeitalter erklärte er es weg. 

 

Er hat mehr mitbekommen mit seiner Denkweise als Gott, der es vorzog, Gottes Gedanken, statt seiner 

eigenen zu denken. Und durch die schiere Menge und die Masse der Menschen hat er seinen Weg in 

einen Krieg gegen Gottes Weg verwandelt. 

 

Und diese Menschen sind überhaupt nicht unschuldig. Sie hören das Wort und lehnen es um der 

Popularität willen ab. Und sie sterben genau dort, spirituell.  

Und so sehen wir, dass es in diesem Zeitalter nicht anders ist. Sie predigen immer noch eine 

Pfingstbotschaft, obwohl der Prophet selbst sagte, dass diese Botschaft eine Million Meilen weiter den 

Pfingstler ist. 

 

Vermuten, 62-0610M P:94 Das ist wo ihr Pfingstler es um eine Million Meilen verpasst habt. Du bist 

der Sensation nachgegangen, anstatt darauf zu warten, dass sich das Wort erfüllt. Das ist richtig. 

Deshalb hast du dich organisiert.  
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Und sie lehnen diese Botschaft immer noch wegen ihrer pfingstlichen Einflüsse ab. Sie haben sich um 

der Einheit willen vereinigt, und Gott hat Israel diese Sünde nie vergeben. Und Er wird dir auch nicht 

verzeihen.  

 

Glaubst du, dass Er dir vergeben wird, nur weil du behauptest, an die Botschaft zu glauben, obwohl du 

sie nicht einmal predigen willst, um dich mit ihr zu identifizieren? Ich glaube nicht, und ich glaube, dass 

viele Menschen enttäuscht sein werden, wenn Gottes Entrückung stattfindet, und sie werden 

zurückgelassen werden. 

 

Wenn Gott, der das Wort ist, mit einem Befehlsruf herabkommt, der die Botschaft ist, und du diese 

Botschaft zurücklehnst, die nur das Wort ist, denkst du, dass du der Stimme teilhaftig wirst, die die 

Auferstehung ist, die durch dasselbe Wort identifiziert werden muss, weil Gott das Wort ist.  

Sie werden es genauso vermissen, wie sie den Befehlsruf verpasst haben. Sie werden die Posaune Gottes 

vermissen, die das wahr gewordene Wort ist, und sie werden von der Realität des Wortes verwickelt 

werden, während sie immer noch darüber streiten werden, ob wir nicht ein griechisches Wort gebrauchen 

sollten, weil Bruder Branham es nie gebraucht hat.  

 

Oh je, wie ignorant können Menschen sein? Sie sind also absichtlich unwissend und kennen die Schrift 

nicht, weil sie sich dafür entscheiden, die Doxa Gottes nicht anzunehmen, um den Sinn Christi zu haben, 

und sie werden dafür gerichtet werden. Sie mögen ihr Facebook, sie mögen es, mit Menschen zu 

sprechen, sie mögen es, dies und jenes zu tun, und sie hören nicht auf das Wort Gottes. 

 
Aber sie sagen: "Wir müssen Recht haben, weil wir die größte Gefolgschaft haben." Ich fürchte, das 

würde dich am wenigsten recht machen, denn es sind viel mehr Kinder der Hure als die, die einen Mann 

hat.  

 

Sag mir, wann hat Gott jemals mit Zahlen gehandelt, die dich richtig machen? Wann hat Gott jemals 

gesagt, dass deine Stimme überhaupt zählt oder etwas wert ist? Es ist Sein Weg, deine Wege sind 

überhaupt keine Wege. Und um gerecht zu sein, müsst ihr die richtigen Gedanken haben, die Seine 

Gedanken sind.  

 

Wenn also das, was einen Menschen gerecht macht, darin besteht, dass Er die richtigen Gedanken hat, 

was bedeutet, dass Er Gottes Gedanken denkt, was wird dann einen Menschen ungerecht machen?  

Ungerecht ist der, der nicht die richtigen Gedanken hat, mit anderen Worten, derjenige, der Gedanken 

hat, die nicht Gottes Gedanken sind. 

Apostelgeschichte 20:28 So habt nun acht (Seien Sie vorsichtig und achten Sie genau darauf) auf euch 

selbst und auf die ganze Herde, in welcher der Heilige Geist euch zu Aufsehern gesetzt hat, um die 

Gemeinde Gottes zu hüten, die er durch sein eigenes Blut erworben hat! 

29 Denn das weiß ich, dass nach meinem Abschied räuberische Wölfe (gewalttätig, grausam und 

schonungslos) zu euch hineinkommen werden, die die Herde nicht schonen;  

30 und aus eurer eigenen Mitte werden Männer aufstehen, die verkehrte Dinge reden, (Dinge, die 

verdreht und anders gemacht sind als das, was sie sein sollten) um die Jünger abzuziehen in ihre 

Gefolgschaft.  
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31 Darum wacht (Achten Sie genau darauf und überprüfen Sie es anhand des Wortes) und denkt daran, 

dass ich drei Jahre lang Tag und Nacht nicht aufgehört habe, jeden Einzelnen unter Tränen zu ermahnen. 

 

Matthäus 7:15-19 Hütet euch aber vor den falschen Propheten, die in Schafskleidern zu euch kommen, 

inwendig, aber reißende Wölfe sind! (mit anderen Worten, was sie sind und was sie zu sein scheinen, 

sind zwei verschiedene Dinge).  

16 An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen. Sammelt man auch Trauben von Dornen, oder Feigen von 

Disteln? 17 So bringt jeder gute Baum gute Früchte, der schlechte Baum aber bringt schlechte Früchte.                                           

18 Ein guter Baum kann keine schlechten Früchte bringen, und ein schlechter Baum kann keine guten 

Früchte bringen. 19 Jeder Baum, der keine gute Frucht bringt, wird abgehauen und ins Feuer geworfen. 

 

Seht ihr, wir sind viele Male um die Welt gereist, ich meine, wir waren in 60 Nationen, aber einige von 

ihnen sechs oder mehr Mal. Und wir hatten 3500 Minister, die daran teilgenommen haben. Und ich sage, 

von den 3500 Ministern, die anwesend waren, haben wir vielleicht 60, vielleicht sogar ein bisschen mehr 

als das, ich weiß es nicht. Aber wir haben jeden Monat etwa 60 Minister in unser Ministern treffen. Und 

was ist mit den anderen 3500 passiert? Nun, sie hörten das Wort und wussten, dass es wahr war, aber sie 

entschieden sich, es nicht zu predigen. Sie haben sich entschieden, den Doktrin, die der Prophet gelehrt 

hat, nicht zu predigen, weil es sich darauf auswirken könnte, wie viele Leute sie in ihre Kirche bekommen 

und natürlich, wie viele Leute sie in ihre Kirche bekommen, wird berechnet, wie viel Zehnten sie 

bekommen, also geht es nur ums Geld. Alles klar? Und so sagt ein korrupter Baum, die Geldgier, dass 

sie keine guten Früchte hervorbringen können. Es ist einfach nicht in ihnen.  

 

Und wir wissen, dass Bruder Branham in "Falsche Gesalbte zur Endzeit" sagte, dass die Frucht die 

Lehre der Saison ist. Deshalb ist das, was ihr in ihrem Leben geschehen seht, ein Hinweis auf das, was 

sie lehren.  

Denn der Sinn ist ein Garten der Gedanken, und wie ein Mensch in seinem Sinn denkt, so ist er auch. 

Darum, was ihr sät, werdet ihr auch ernten. Und aufrichtige Gedanken werden Gerechtigkeit 

hervorbringen. Und ungerechte Gedanken werden Ungerechtigkeit hervorbringen.  

 

Römer 10:3 Denn da sie Gottes Gerechtigkeit nicht kennen, (Sie können  es nicht verstehen. Sie haben 

nicht den Heiligen Geist) und sich auf den Weg machen, um ihre eigene Gerechtigkeit zu begründen, 

haben sich nicht der Gerechtigkeit Gottes unterworfen.  

  
Das erklärt alles. Sie wollen Gerechtigkeit. Sie wollen Recht haben, also versuchen sie auf ihre eigene 

Weise, was richtig zu sein scheint, und genau da irren sie sich. 

Der Apostel Paulus sagte uns, wie wir gerecht werden, und er sagte, dass es durch den Glauben geschieht, 

der Offenbarung ist, die allein durch Gott kommt. 

 

Er sagte in Römer 1:17: " es wird darin geoffenbart die Gerechtigkeit Gottes aus Glauben zum 

Glauben, wie geschrieben steht: »Der Gerechte wird aus Glauben leben.  

 

Was ist Glaube? Offenbarung. Wenn also die Gerechten aus dem Glauben leben, der eine Offenbarung 

ist, dann leben sie nach dem, was Gott ihnen gibt, und das ist es, was Gott darüber zu sagen hat, oder was 

Er darüber denkt. 
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Denn Christus ist das Ende des Gesetzes zur Gerechtigkeit für jeden, der glaubt. 5 Mose beschreibt 

nämlich die Gerechtigkeit, die aus dem Gesetz kommt, so: »Der Mensch, der diese Dinge tut, wird durch 

sie leben«.  

6 Aber die Gerechtigkeit aus Glauben (was bedeutet, dass es durch Offenbarung kommt) redet so: Sprich 

nicht in deinem Herzen: Wer wird in den Himmel hinaufsteigen? — nämlich um Christus herabzuholen 

— 7 oder: Wer wird in den Abgrund hinuntersteigen? — nämlich um Christus von den Toten zu holen. 

8 Sondern was sagt sie? »Das Wort ist dir nahe, in deinem Mund und in deinem Herzen!« Dies ist das 

Wort des Glaubens, (Das Wort, das dir offenbart wurde) das wir verkündigen. 9 Denn wenn du mit 

deinem Mund Jesus als den Herrn bekennst und in deinem Herzen glaubst, dass Gott ihn aus den Toten 

auferweckt hat, so wirst du gerettet. 

10 Denn mit dem Herzen glaubt man, um gerecht zu werden, (Das, was recht ist) und mit dem Mund 

bekennt man, um gerettet zu werden; 11 denn die Schrift spricht: »Jeder, der an ihn glaubt, wird nicht 

zuschanden werden!«  

12 Es ist ja kein Unterschied zwischen Juden und Griechen: Alle haben denselben Herrn, der reich ist 

für alle, die ihn anrufen, 13 denn: »Jeder, der den Namen des Herrn anruft, wird gerettet werden«.  

14 Wie sollen sie aber den anrufen, an den sie nicht geglaubt haben? Wie sollen sie aber an den glauben, 

von dem sie nichts gehört haben? Wie sollen sie aber hören ohne einen Verkündiger? 

15 Wie sollen sie aber verkündigen, wenn sie nicht ausgesandt werden? Wie geschrieben steht: »Wie 

lieblich sind die Füße derer, die Frieden verkündigen, die Gutes verkündigen!«  

16 Aber nicht alle haben dem Evangelium gehorcht; denn Jesaja spricht: »Herr, wer hat unserer 

Verkündigung geglaubt?« 17 Demnach kommt der Glaube aus der Verkündigung, die Verkündigung 

aber durch Gottes Wort. 

 

Martin Luther sagte in seinem Kommentar zu Römer 10 Ich habe das schon mehrmals zu euch gelesen 

Wie sollen sie Den rufen, an den sie nicht geglaubt haben? (10:14)  

Hier begegnet der Apostel der Arroganz aller, die falsch lehren und hochmütig sind. Ach, wenn doch nur 

die falschen Propheten (oder Lehrer) auf diese Worte hören würden!  

 

Wie sollen sie an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Und wie sollen sie ohne Prediger 

hören? (10:14)  

 

Wenn sie auch sagen, dass sie hören, so rühmen sie sich doch vergeblich, wenn sie nicht wahre Prediger 

hören; denn falsche Propheten zu hören, heißt ebenso viel, als gar nicht zu hören. Sie hören und hören 

nicht, sie haben Ohren, aber sie hören nicht, noch predigen sie (das Wort Gottes). Das ist eine 

schlagende Aussage gegen alle eingebildeten Hörer und Bibelforscher.  

 

Wie sollen sie predigen, wenn sie nicht gesandt werden? (10:15) Dies richtet sich gegen eingebildete 

Lehrer und arrogante Instrukteur.  

 

Diese vier Aussagen (10:14-15) folgen einander so, dass die eine zur anderen führt, aber so, dass die 

letzte das Fundament bildet, auf dem die anderen ruhen. So  
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1) Es ist unmöglich für jemanden zu predigen, der nicht gesandt ist.  

2) Es ist unmöglich für jemanden, der ohne Prediger ist, zu hören.  

3) Es ist unmöglich für jemanden zu glauben, der nicht hört.  

4) Es ist unmöglich, dass sie Ihn anrufen, dem sie nicht glauben.  

Fügen Sie dazu noch eine letzte hinzu, nämlich:  

5) Es ist unmöglich, dass diejenigen, die nicht den Namen des Herrn anrufen, gerettet werden.  

 

Die ganze Quelle und der Ursprung des Heils beruht also darauf, dass Gott jemanden aussendet (einen 

wahren Diener des Wortes). Wenn Er keine aussendet, dann predigen die, die predigen, falsch, und 

ihre Predigt ist überhaupt keine Predigt.  

 

Mit anderen Worten, du schaltest das Radio ein und hörst dir eine Predigt an, und es mag eine natürliche, 

gute Predigt sein, aber da ist kein Leben darin, weil er dich nicht zu dem Wort führt, das sich heute 

entfaltet. Er bringt dich zur Theologie oder zur Homiletik und benutzt das. 

 

Eigentlich wären sie besser dran, wenn sie gar nicht gepredigt hätten. Dann hören die, die hören, den 

Irrtum, und es wäre besser für sie, nicht gehört zu haben. Dann würden die, die glauben, ein falschen 

Doktrin glauben, und es wäre besser für sie, nicht zu glauben.  

 

Dann würden auch die, die Ihn anrufen, falsch anrufen (einen falschen Herrn), und es wäre besser, wenn 

sie nicht einmal hören würden. 

 

Seht ihr, diese Prediger kommen ins Radio und sie könnten Trinitarier sein, und so führen sie die 

Menschen zu einem trinitarischen Evangelium, während die Leute, die einen trinitarischen gott anrufen, 

einen falschen gott anrufen. Wenn du also besser dran wärst, nicht einmal anzurufen, nun, dann hast du 

die Einheit, die denkt, dass Gott und sein Sohn eins sind wie deine Finger eins. Und sie führen die 

Menschen zu einem falschen gott, genau wie die Juden, genau wie die Muslime. Sie alle glauben an 

unsere Einheit. OK, aber sie verstehen es nicht einmal. Denn als Gott in Fleisch und Blut kam und mitten 

unter ihnen stand, lehnten sie Ihn ab, weil Er nicht gemäß ihrer Theologie kam. 

 

Eigentlich wären sie besser dran, wenn sie gar nicht gepredigt hätten. Dann hören die, die hören, den 

Irrtum, und es wäre besser für sie, nicht gehört zu haben. Dann würden diejenigen, die glauben, ein 

falschen Doktrin glauben, und es wäre besser für sie, nicht zu glauben.  

 
Dann würden auch die, die Ihn anrufen, falsch anrufen (einen falschen Herrn), und es wäre besser für 

sie, nicht zu rufen. Denn solche Prediger predigen nicht; (Jetzt predigen sie vielleicht, aber sie predigen 

nicht die Wahrheit.) solche Zuhörer hören nicht; (Warum? Weil sie nicht die Wahrheit hören.) glauben 

solche Gläubigen nicht, (Warum? Weil sie nicht an die Wahrheit glauben, und solche Rufer rufen nicht 

an, und sie werden verdammt werden, weil sie durch die Lüge gerettet werden wollen.  

 

So lesen wir in Sprüche 1:28: " Dann werden sie mich anrufen, aber ich werde nicht antworten; sie 

werden mich eifrig suchen und nicht finden, 29 weil sie die Erkenntnis gehasst und die Furcht 

des HERRN nicht erwählt haben,"  
  

Dann können nur diejenigen mit Sicherheit predigen, die das Evangelium ohne Irrtum verkünden. 

Nun, wie willst du das heute machen? Du nimmst die Worte eines bestätigten Propheten und bringst sie 

direkt in die Schrift zurück. Wenn ihr dann seht, dass es von Gott und von einem wahren Propheten  
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Gottes und den Schriften Gottes angedeutet wird, dann sagt ihr: "Wow, das ist dasselbe Ding." Es ist 

genau da.  

Wie schön sind die Füße derer, die das Evangelium des Friedens verkünden (10:15).  

 

Mit diesem Zitat zeigt der Apostel Paulus, dass nur diejenigen predigen können, die von Gott gesandt 

sind. Jene können nicht das Göttliche Wort predigen und Boten Gottes sein, die Er nicht gesandt 

und denen Er Sein Wort nicht anvertraut hat. Wenn ihr also einen Prediger da oben habt, der den 

Menschen nicht das Wort Gottes predigt, dann ist er nicht von Gott gesandt. 

 

Mit denselben Worten weist der Apostel Paulus auf das Wesen des geistlichen Friedens und seine Gaben 

hin. Diese Segnungen hört man nur im göttlichen Wort und erfasst sie nur durch den Glauben. Sie können 

nicht in sichtbarer Form dargestellt werden. 

 

Nun steht das Wort "Schön" für Reinheit (und ich möchte hinzufügen, dass es nach Strongs Bedeutung 

bedeutet, zur richtigen Stunde oder Saison (rechtzeitig) zu gehören, um zu gedeihen.)  

 

Lasst uns also einfach unsere Häupter im Gebet beugen.  

Gnädiger Vater, wir sind dankbar, Herr, für Dein Wort. Wir wissen, dass es wahr ist. Und so beten wir 

einfach, Vater, dass wir ein aufrichtiges Denken in unserem Sinn haben. 

Im Namen Jesu Christi beten wir. Amen. 

 

 


